演劇部が自主公演を行いました

令和 5 年 7 月 15 日 (土) 14:00~ 自主公演「P.S.」(谷井零菜 作)を八尾曳山会館ステージにて上演しました。

予定していた 6 月 27 日 (土) からの延期日程でしたが、たくさんの方に見に来ていただき、温かいステージとなりました。心より感謝いたします。

今回の公演で3年生は引退となりました。これまで応援してくださった保護者の方々、関係者の方々、本当にありがとうございました。







皆さんからいただいた感想 (一部抜粋)

- 感動しました。みんなよくがんばったね。ありがとう。青春できてよかったね。
- ・ 今までいろいろなことがあったと思いますが、最後まで自分たちの演劇ができて良かったですね。
- ・ お疲れ様でした。3年間、泣いたり悔しい思いをして皆でぶつかり合ったことを聞いていたので、このお話見て思い出し、楽しませてもらいました。
- ・ 40分歩いてきたけど、そんだけかけてでも観に来れて良かったです!めっちゃ素敵な劇をありがとう。
- ・ 感動して泣きそうでした。3年生お疲れ様でした。1,2年生がんばってください。